

Balade à pied n°49 – Histoire de chèvre et de pierres

Le calcaire est le fil conducteur de cette randonnée. On le retrouve dans les hameaux mais aussi dans les murets qui délimitaient les pâtures des chèvres dont le lait donne aujourd'hui le Pouligny-St-Pierre. D'autres pierres ont un rôle plus mystérieux comme la Roche à la Velue ou la Pierre à l'Ane.

Infos pratiques

Départ	POULIGNY-SAINT-PIERRE
---------------	-----------------------

Durée	03h10
--------------	-------

Distance	13,0 km
-----------------	---------